

34

Indianapolis den 20 Junie 1923

Die Versammlung des Heimaths U. Vereins wurde durch den Präsident A. Brandt eröffnet.

Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Das Kranken Com. berichteten das keine krankene in diese Monate wären

Das Picnic Com. konnte keinen vollständigen Bericht ablegen darum wurde ihnen noch ein Monat Zeit gegeben.

Ein Rechnung von 14.50 für Bonds wurde verlesen und zur Zahlung angewiesen.

Es wurde beschloßen das wir Henry Windhorst wieder ein Geschenk von 6.50 oder seinen Beitrag machen thäten für die aufwahrung des Tanz Floors und den Park.

Die Trusties berichteten 79.44 Zinsen Einnahme.

Das Untersuchungs Com der Bücher berichteten das für alle Bücher für richtig erfunden hätten und wurden mit Dank entlaßen

Monatliche Einnahme 117.50

Zinsen 79.44

Ausgabe 144.22

da weiter nichts vorlag wurde vertagt

Carl A. Brandt Sect.

34

Indianapolis, the 20th of June 1923

The meeting of the Heimaths U. Verein was opened by the president A. Brandt.

The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick com. reported that no one was sick in this month.

The picnic com. could not give a full report. For this reason they were given an additional month's time.

A bill of 14.50 for bonds was read and deferred for payment.

It was decided that we will give Henry Windhorst either a gift of 6.50 or absolve his dues for the supervision of the dance floor and the park

The trustees reported 79.44 in income from interest.

The proofreading committee for the books reported that they had found all books to be correct and were released with thanks.

Monthly income 117.50

Interest 79.44

Disbursement 144.22

Due to no further business, adjournment

Carl A. Brandt Sect.